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A ECT recorreu ao Regional no intuito de reformar sentença que condenou a empresa ao pagamento das parcelas, afirmando 
que os adicionais não poderiam ser pagos ao mesmo tempo, sob pena de incorrer no princípio bis in idem, ou seja, significaria 
o pagamento da mesma parcela duas vezes
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Carolina Dieckmann admite ciúmes de 
Selton Mello com Larissa Manoela

Condomínios podem assegurar 
o anonimato de quem denuncia 
violência doméstica?
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Pipoca e Sofá
Filmes da semana nos canais abertos

DOMINGO
TEMPERATURA MÁXIMA 
Jack, O Caçador De 
Gigantes - Jack é um 
fazendeiro que adquire 
grãos de feijão com a única 
recomendação de que 
não devem ser molhados. 
Obviamente, isto acaba 
ocorrendo e criando um 
enorme pé de feijão que 
vai dar em um mundo de 
gigantes. Em meio a tudo 
isso, a princesa Isabelle é 
sequestrada pelos gigantes 
e Jack se unirá ao rei numa 
cruzada para a salvar 
a jovem.

DOMINGO MAIOR 
Need For Speed: O Filme 
- Tobey Marshall herdou do 
pai uma oficina mecânica, 
onde, juntamente com sua 
equipe, modifica carros 
para que se tornem o mais 
rápido possível. Além disso, 
Tobey é um exímio piloto 
e, volta e meia, participa 
de rachas. Um dia, o ex-
piloto da Fórmula Indy Dino 
Brewster o procura para 
que Tobey possa concluir 

um Mustang desenvolvido 
por um gênio da mecânica 
que já faleceu. Apesar das 
divergências entre eles, 
Tobey aceita a proposta 
por precisar muito do 
pagamento oferecido por 
Dino. O carro é concluído 
e, posteriormente, vendido. 
Entretanto, a velha rixa 
entre eles faz com que 
disputem um último racha, 
que conta ainda com a 
participação de Pete, 
grande amigo de Tobey. A 
corrida termina em tragédia 
devido ao falecimento 
de Pete. Considerado 
culpado pela morte, Tobey 
passa dois anos na prisão. 
Quando, enfim, é solto, ele 
organiza um plano para 
que possa participar de 
uma conhecida corrida do 
submundo na qual Dino 
também correrá.

CINEMAÇO
O Furacão - Em junho de 
1966, Rubin “Hurricane” 
Carter era um forte 
candidato ao título 
mundial de boxe. Os 

sonhos de Carter vão por 
água abaixo quando três 
pessoas são assassinadas 
num bar em Nova Jersey 
e ele, que passava 
perto do local do crime, 
é erroneamente preso 
como um dos assassinos 
e condenado à prisão 
perpétua. Anos mais 
tarde, ele escreve um livro 
contando sua história e 
três ativistas canadenses 

decidem ajudá-lo a provar 
sua inocência.

SEGUNDA
SESSÃO DA TARDE
O Sétimo Filho - John 
Gregory é o sétimo filho 
do sétimo filho e mantém 
uma cidade do século 
XVIII relativamente bem e 
longe dos maus espíritos. 
No entanto, ele não é mais 
jovem e suas tentativas de 

treinar um sucessor foram 
todas mal sucedidas. Sua 
última esperança é um 
menino chamado Thomas 
Ward , filho de um jovem 
fazendeiro. Seu primeiro 
desafio será grande: ele terá 
que enfrentar a mãe Malkin, 
uma terrível e poderosa 
bruxa, que escapou do 
seu confinamento quando 
o grande mestre Gregory 
estava afastado da cidade.

CINEMA
Viúva Negra

Atrasou bastante por 
conta da pandemia, mas 
Viúva Negra foi finalmente 
lançado este mês atraindo 
a atenção de todos os fãs do 
MCU. O longa protagoniza-
do por Scarlett Johansson 
se passa após os eventos de 
Capitão América: Guerra 
Civil e tinha muita gente es-
perando uma participação 
de Robert Downey Jr. como 
Tony Stark.

Apesar de não ter acon-
tecido, Eric Pearson, rotei-
rista do filme, contou ao 
ComicBook que a apari-
ção do Homem de Ferro 
foi, sim, planejada ante-
riormente. Quando ques-
tionado sobre o tema, ele 
explicou que se sentiu mal 
porque afirmou em outra 
entrevista que o assunto 
nunca foi debatido, mas 
isso não era verdade.

“Me sinto triste pela 
outra pessoa que me per-
guntou, porque eu disse 
que ‘nunca houve uma 
discussão sobre isso’, mas 
eu me lembro de uma 
versão do roteiro, antes 
de mim, em que estava 
escrito literalmente: ‘O 
momento final de Guerra 
Civil entre Tony e Natasha’, 
mas era uma filmagem 
antiga”, revelou.

Ele ainda completou 
que teria sido um lem-
brete para o público, si-
tuando que o filme se 
passava após os eventos 
do terceiro filme de Ca-
pitão América. “Não teria 
sido o Roberto Downey Jr. 
[gravando de novo], pelo 
que eu sei, foi a única vez 
em que vi o nome de Tony 
Stark e era uma forma de 
dizer: ‘Ei, estamos aqui 
no fim de Guerra Civil’”, 
explicou o roteirista.

Vale voltar lá para 2019, 
quando o portal Deadline 
afirmou que o herói pode-
ria aparecer na produção 
através de um flashback 
de algum filme antigo. Eric 
abordou esses rumores, di-
zendo que, na época, tam-
bém questionou se existia 
algum plano sobre isso.

“Eu fiquei meio: ‘Va-
mos fazer isso? Eu deveria 
saber? Eu tenho o roteiro 
bem aqui, Tony Stark não 
está nele’. Todos me disse-
ram que não. Eu não sei de 
onde veio esse boato, se a 
pessoa não tinha uma ver-
são bem antiga com essa 
cena, que não era nem 
uma nova cena. Não sei. 
Não sei de onde isso saiu.”
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Carolina Dieckmann admite 
ciúmes de Selton Mello com Larissa Manoela

O primeiro encontro de 
Larissa Manoela e Caroli-
na Dieckmann rendeu fo-
tos, risadas e comentários 
fofos na internet. O que 
ninguém sabia é que antes 
dessa amizade acontecer, 
Carol tinha “os dois pés 
atrás” com a atriz que co-
meçou na TV ainda crian-
ça. Em um post publicado 
no Instagram nesta segun-
da-feira (29), Dieckmann 

admitiu que sentia ciúmes 
de Selton Mello com Laris-
sa Manoela. “Ela não sabe, 
mas no princípio era ci-
úme; do amor do Selton 
Mello por ela, que de tão 
grande e bonito, me deixa-
va roxa”, iniciou.

Segundo a atriz, Selton 
só falava de Larissa Ma-
noela quando eles se en-
contravam. Foi aí que ela 
também começou a seguir 

a jovem para entender o 
que ela tinha de tão espe-
cial. “Confio nas escolhas 
do Selton”, continuou, 
entregando que também 
acabou se apaixonando 
pela artista.

Nos comentários da 
publicação, Larissa se 
divertiu com a história. 
“Morri, mas passo bem. 
Esse combo é perfeito e me 
faz errar as batidas do co-

ração! Você e Selton. Amo 
você, crush”.

Selton Mello e Larissa 
Manoela se conheceram 
nas gravações do filme “O 
Palhaço” (2011). Na época, 
Lari tinha apenas 7 anos, 
mas ficou muito próxima 
do ator renomado. Convi-
dado pelos pais de Larissa, 
Selton até chegou a dançar 
valsa com a atriz na sua 
festa de 15 anos.

A ECT recorreu ao Regional no intuito de reformar sentença que condenou 
a empresa ao pagamento das parcelas, afirmando que os adicionais não 
poderiam ser pagos ao mesmo tempo, sob pena de incorrer no princípio bis 
in idem, ou seja, significaria o pagamento da mesma parcela duas vezes

CORREIOS

DA REDAÇÃO - A Segunda Tur-
ma do Tribunal Regional do 
Trabalho de Goiás (TRT-GO) 
entendeu que os adicionais 
de periculosidade e de ativi-
dade de distribuição e coleta 
externa (AADC) devidos aos 
empregados da Empresa 
Brasileira de Correios e Telé-
grafos (ECT) podem ser pa-
gos cumulativamente.

Para o juízo de pri-
meiro grau, tratam-se de 
parcelas distintas e diver-
samente do que sustenta 
a empresa, a posterior 
inclusão do § 4º do art. 
193 da CLT assegura o 
direito ao adicional de 
periculosidade em razão 
do trabalho em motoci-
cletas. E, ao contrário do 
que postula, não autoriza 
a supressão do adicional 
relativo à distribuição/
coleta externas (AADC), 
devendo a empresa pro-
ceder a restituição dos 
valores descontados a 
título de devolução do 
segundo adicional.

Ficou determina-

do que a reclamada 
mantenha na folha de 
pagamento, cumulati-
vamente, os dois adi-
cionais enquanto os 
trabalhadores exerce-
rem as atividades que 
dão ensejo ao respectivo 
recebimento (atividade 
postal externa de distri-
buição e/ou coleta em 
vias públicas e utiliza-
ção de motocicletas).

O relator do proces-
so, desembargador Eu-
gênio Rosa, entendeu 
correta a sentença que 
condena ao pagamento 
dos adicionais cumu-
lativamente e destacou 
que o TST reafirmou a 
sua jurisprudência so-
bre o tema no mesmo 
sentido. Segundo o re-
lator, são duas situa-
ções diferentes: para a 
percepção do AADC, o 
empregado precisa ocu-
par o cargo de carteiro, 
independentemente de 
usar ou não motocicle-
ta; para o adicional de 

periculosidade, basta que 
o empregado desenvolva 
as suas atividades com uso 
de motocicleta, não impor-
tando a função na empresa.

Quanto aos reflexos 
dos adicionais, a empre-
sa alegou que os acordos 
coletivos de trabalho da 
categoria fixaram base de 
cálculo específica para 
alguns créditos, exempli-
ficando as horas extras 
e o adicional noturno, o 
que afastaria a incidên-
cia das parcelas em dis-
cussão. Analisando os 
autos e reconhecendo 
negociação coletiva nes-
se sentido, o Colegiado 
reformou a sentença a 
fim de afastar os reflexos 
do adicional de periculo-
sidade e do AADC sobre 
as horas extras, adicional 
noturno e gratificação de 
férias. Manteve, porém, 
a decisão quanto aos de-
mais créditos objetos de 
incidência reflexa. 

COM INFORMAÇÕES 
DO  TRT-GO

Adicionais de periculosidade e de 
atividade de distribuição e coleta 
podem ser pagos cumulativamente

Divulgação

REGISTRO CIVIL

Mais de 100 mil crianças não 
receberam o nome do pai na 
certidão de nascimento

Os cartórios de Regis-
tro Civil do Brasil mostram 
que nos 7 primeiros meses 
deste ano, 100.717 crian-
ças foram registradas sem 
o nome do pai. Este ano, 
foi registrado o menor nú-
mero de nascimentos para 
o período desde 2016, tota-
lizando 1.526.664 recém-
-nascidos, ou seja, 6,5% 
do total de recém-nasci-
dos no país têm apenas o 
nome da mãe na certidão 
de nascimento.

A porcentagem é 
maior que os 6% regis-
trados em 2021, quan-
do 96.282 crianças das 
1.586.938 nascidas não 
receberam o nome do 
pai. Em 2020, foram 
1.581.404 nascimentos e 
92.092 pais ausentes. O 
ano de 2019 teve 99.826 
crianças apenas com re-
gistro do nome mater-
no ante 1.718.800 nas-
cimentos, seguido por 
93.006 frente a 1.702.137 
nascimentos em 2018.

Os números estão re-
gistrados no Portal da 
Transparência do Regis-
tro Civil, na página Pais 
Ausentes, que integra 
a plataforma nacional, 
administrada pela As-
sociação Nacional dos 
Registradores de Pesso-
as Naturais (Arpen-Bra-
sil), que reúne as infor-
mações referentes aos 
nascimentos, casamen-
tos e óbitos registrados 
nos 7.654 cartórios de 
Registro Civil do Brasil, 
presentes em todos os 
municípios e distritos 
do país.

Para o presidente da 
Arpen-Brasil, Gustavo 
Renato Fiscarelli, os nú-
meros mostram que há 
muito a evoluir quando 
se trata de responsabi-
lidade paterna. “Ambos, 
pai e mãe, são respon-
sáveis pela criação dos 
filhos e possuem res-
ponsabilidades que pre-
cisam ser compartilha-
das. Obviamente cada 

família vive uma reali-
dade diferente, mas são 
dados substanciais que 
podem embasar as polí-
ticas públicas”, disse.

Fiscarelli ressalta 
a importância dos re-
gistradores. “Os regis-
tradores estimulam o 
procedimento de reco-
nhecimento de pater-
nidade com divulgação, 
programas permanen-
tes de incentivo ao ato 
e ações, como os muti-
rões de reconhecimen-
to de paternidade, reali-
zados em parceria com 
as corregedorias gerais 
da Justiça”.

RECONHECIMENTO
Desde 2012, o proce-

dimento de reconheci-
mento de paternidade 
pode ser feito direta-
mente em qualquer Car-
tório de Registro Civil. 
Assim, não é mais ne-
cessária decisão judicial 
nos casos em que todas 
as partes concordam 
com a resolução.

Nos casos em que 
iniciativa seja do pró-
prio pai, basta que ele 
compareça ao cartório 
com a cópia da certidão 
de nascimento do filho, 
sendo necessária a anu-
ência da mãe ou do pró-
prio filho, caso este seja 
maior de idade.

Em caso de filho me-

nor, é necessário a anu-
ência da mãe. Caso o pai 
não queria reconhecer o 
filho, a mãe pode fazer 
a indicação do suposto 
pai no próprio cartório, 
que comunicará aos 
órgãos competentes 
para que seja iniciado 
o processo de investi-
gação de paternidade.

Desde 2017 tam-
bém é possível realizar 
em cartório o reconhe-
cimento de paternida-
de socioafetiva, aquele 
onde os pais criam uma 
criança mediante uma 
relação de afeto, sem 
nenhum vínculo bioló-
gico, desde que haja a 
concordância da mãe e 
do pai biológico.

Neste procedimento, 
caberá ao registrador ci-
vil atestar a existência do 
vínculo afetivo da pater-
nidade ou maternidade 
mediante apuração ob-
jetiva por intermédio da 
verificação de elementos 
concretos: inscrição do 
pretenso filho em plano 
de saúde ou em órgão 
de previdência; registro 
oficial de que residem 
na mesma unidade do-
miciliar; vínculo de con-
jugalidade (casamento 
ou união estável) com 
o ascendente biológico; 
entre outros.

COM INFORMAÇÕES 
DO ROTA JURÍDICA
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Um canal de denúncias pode se tornar uma alternativa de manter o 
anonimato, levar a informação para a liderança do condomínio e facilitar a 
convivência entre os vizinhos

CANAL DE DENÚNCIAS NOS DOIS TURNOS

Condomínios podem assegurar 
o anonimato de quem denuncia 
violência doméstica?

Conheça os direitos de quem vai 
trabalhar como mesário nas Eleições 2022

Divulgação

DA REDAÇÃO - Um canal 
de denúncias pode se 
tornar uma alternativa 
de manter o anonimato, 
levar a informação para 
a liderança do condomí-
nio e facilitar a convivên-
cia entre os vizinhos.

Um levantamento re-
alizado pelo Datafolha, 
a pedido do Fórum Bra-
sileiro de Segurança Pú-
blica, mostrou que uma a 
cada quatro mulheres foi 
vítima de violência, seja 
qual for o tipo, durante 
o isolamento social im-
posto pela pandemia do 
novo coronavírus entre 
2020 e 2021.

Desde 2021, exis-
te uma lei que obriga 
os representantes de 
condomínios – comer-
ciais ou residenciais – 
a denunciarem casos 
de violência domés-
tica. Em São Paulo, 
por exemplo, a Lei nº 
17.406/21 é responsá-
vel por atribuir o dever 
legal do síndico de de-
nunciar agressões con-
tra mulheres, crianças, 
idosos, pessoas com de-
ficiência e adolescentes.

Mesmo que seja pos-
sível denunciar o crime 

à polícia anonimamen-
te, muitas vezes, o agres-
sor pode ter uma ideia 
de quem fez a denúncia. 
Por isso, pode colocar em 
risco a pessoa que faz a 
queixa e, inclusive, criar 
tensão na convivência 
entre vizinhos.

“A estruturação de 
um canal de denúncias 
em condomínios é se-
melhante à de canal de 
denúncias de empresas, 
forma-se um comitê para 
análise e tratativas dos 
relatos. Com base nos 
relatos, podem surgir 
apontamentos que com-
plementam o regimento 
do condomínio e adota-
-se as medidas cabíveis, 
nos casos de violência 
doméstica, por exemplo. 
Formando, assim, um 
sistema de melhoria con-
tínua”, explica Cláudio 
Marson, head de consul-
toria empresarial e audi-
toria no Grupo IAUDIT.

Nesse cenário, a cria-
ção de um canal de de-
núncias em condomínios 
torna-se uma alternativa 
para que o denunciante 
resguarde sua identida-
de, assim como facilita 
para que o representante 

do condomínio tome as 
providências. Além disso, 
é ideal que o canal de de-
núncias seja gerido por 
uma empresa que não 
esteja vinculada à admi-
nistradora do condomí-
nio e aos inquilinos.

Marson ressalta que 
o decreto nº 8420/2015 
regulamenta aspectos 
da Lei Anticorrupção e, 
no cap. IV, versa sobre o 
Programa de Integridade, 
que compreende o canal 
de denúncias como um 
de seus pilares. Embora 
não seja específico para 
condomínios, o canal 
de denúncias é uma fer-
ramenta essencial para 
condomínios residen-
ciais e empresariais.

Para compreender 
a importância de uma 
ferramenta como essa, 
no Brasil, existem cerca 
de um milhão de con-
domínios, de acordo 
com dados do Censo 
Demográfico de 2021 do 
IBGE, e por volta de 400 
mil síndicos, segundo a 
Associação Brasileira de 
Síndicos e Síndicos Pro-
fissionais (ABRASSP).

COM INFORMAÇÕES DO 
ROTA JURÍDICA

Com a proximidade 
das eleições presiden-
ciais é comum que mui-
tas pessoas tenham dú-
vidas sobre os direitos e 
benefícios no trabalho 
de quem é convocado 
para ser mesário nos 
dois turnos. De acordo 
com o  Tribunal Superior 
Eleitoral (TSE), somente 
em 2018, pelo menos 1,9 
milhão de mesários tra-
balharam em todo o Bra-
sil durante o 1º turno das 
eleições presidenciais, 
cerca de 678 mil, 42,6% 
deles,  foram voluntários.

Embora não seja re-
munerada, a atividade 
garante benefícios e di-
reitos trabalhistas para 
quem atua, sejam eles 
convocados ou volun-
tários. Os mesários são 
nomeados, de preferên-
cia, entre os eleitores da 
própria seção eleitoral. O 
cartório eleitoral procura 
selecionar os diploma-
dos em escola superior, 
professores e serventuá-
rios da Justiça, e a Justiça 
Eleitoral também recebe 
inscrições de voluntários.

Desse modo, o cida-
dão pode ser convocado 
para trabalhar como me-
sário nas eleições, mas 
também pode se apre-
sentar voluntariamente 
para contribuir com o 
processo de escolha dos 
próximos representantes 
da população . Nesses 
casos, há alguns requi-
sitos que precisam ser 
cumpridos, como ser 
maior de 18 anos e estar 
em situação regular na 
Justiça Eleitoral.

Além de contribuir 
com a Justiça Eleitoral, 
existem também os se-
guintes benefícios:
n Dois dias de folga para 
cada dia trabalhado e ao 
concluir o treinamento 
oferecido pela Justiça 
Eleitoral, sem perder 
o salário;
n Certificado dos serviços 
prestados à Justiça Eleitoral;
n No dia da eleição, recebe 
auxílio alimentação no 
valor máximo de R$ 45,00, 
conforme Portaria 
TSE nº 399;
n Há preferência, em 
caso de desempate, 
em concursos públicos, 
desde que prevista essa 
prerrogativa em edital;
n Uso das horas 
trabalhadas como 
atividade complementar 
ou extracurricular para os 

mesários universitários, 
mediante celebração de 
convênio com as instituições 
de ensino.

De acordo com a Dra. 
Priscilla da Silva Santos, 
advogada  do escritório 
Aparecido Inácio e Perei-
ra Advogados Associados, 
para que as folgas sejam 
concedidas àqueles que 
trabalharem nas eleições, 
devem ser negociadas 
com a empresa, o órgão 
ou a instituição na qual o 
mesário trabalhava à épo-
ca da eleição.

“Além de serem nego-
ciadas as folgas, o empre-
gado deve estar atento ao 
fato de que se foi convo-
cado uma vez, não há vin-
culação de que será cha-
mado para trabalhar em 
sucessivas eleições, pois 
a necessidade de convo-
cação varia conforme o 
número de mesários que 
se inscrevem voluntaria-
mente e o de eleitores das 
zonas eleitorais. Desse 
modo, o mesário pode 
voltar a ser convocado ou 
não”, afirma.

Além dos benefícios, 
as empresas devem estar 
atentas, caso o funcioná-
rio exerça trabalho nas 
eleições. “A empresa não 
pode, em hipótese algu-
ma, se opor à participação 
do funcionário como me-
sário nas eleições. Caso 
tenha qualquer proble-
ma, o trabalhador deverá 
acionar a Justiça Eleito-
ral”, declara.

Além disso, caso o 
empregado trabalhe no 
domingo, ele deve obri-
gatoriamente ser libera-
do de suas funções para 
ajudar durante o proces-
so eleitoral. “Se a pessoa 
trabalha sob regime CLT, 
deve avisar o emprega-
dor logo que receber uma 
comunicação oficial da 
Justiça Eleitoral (carta 
de convocação), fisica-
mente ou em formato 
eletrônico, pois precisará 
se ausentar para realizar 
os treinamentos, além 
do domingo de eleição – 
caso trabalhe aos finais 
de semana”, acrescenta.

Cada cartório eleito-
ral define uma data para 
realizar o treinamento de 
mesários. Normalmen-
te, ocorre nos meses de 
agosto e setembro, e tem 
como objetivo capacitar 
os convocados para de-
sempenhar as atividades 
necessárias à organização 

e a segurança ao exer-
cício do voto no dia das 
eleições, como ligar a 
urna eletrônica e emitir 
o comprovante da au-
sência de votos na urna, 
conferir todo o material 
de votação e afixar car-
tazes de proibição de 
propaganda, conferir o 
correto preenchimento 
do formulário de justifi-
cativa, dentre outras.

PENALIDADES E 
IMPEDIMENTOS 

Se o convocado ou vo-
luntário não comparecer 
no dia da eleição, deve-
rá apresentar justa causa 
ao Juiz Eleitoral em até 
30 dias da data do plei-
to. Caso isso não ocorra, 
será aplicada uma multa 
a ser cobrada por meio da 
Guia de Recolhimento da 
União (GRU).

“No entanto, cabe des-
tacar que se o mesário au-
sente for servidor públi-
co ou autárquico, a pena 
será de suspensão de até 
15 (quinze) dias. Todas as 
penas serão aplicadas em 
dobro se a Mesa Recep-
tora deixar de funcionar 
por culpa daqueles que 
faltaram, bem como ao 
membro que deixar os 
trabalhos durante a vota-
ção e não apresentar justi-
ficativa ao juiz em até três 
dias do fato”, diz Priscila.

Não podem ser me-
sário durante as eleições 
candidatos ou candida-
tas e seus parentes, ain-
da que por afinidade, até 
o segundo grau (irmãos, 
cunhados, filhos, pais, 
genros, noras, sogros, 
netos, avós), inclusive, 
e cônjuge,  os membros 
de diretórios de partidos 
políticos ou federação 
de partidos que exer-
çam função executiva 
e os que trabalham na 
Justiça Eleitoral.

Também há impedi-
mento para atuar como 
mesário, os profissionais 
ocupantes dos cargos 
de Agente de Segurança 
Penitenciária, Agente de 
Escolta e Vigilância Peni-
tenciária, Guardas Civis 
Municipais, mesmo que 
a título de mesário volun-
tário, além de autoridades 
e agentes policiais, bem 
como funcionários que 
exerçam cargos de con-
fiança do Poder Executivo. 
Por fim, eleitores menores 
de 18 anos ainda não es-
tão aptos a participar.
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Publicidade Legal 
no Jornal Gazeta 
do Estado

A Página Bonita mostra com classe, 
cuidados para sua saúde e belezaO AGRONEGÓCIO, QUE SEGURA A 

ECONOMIA BRASILEIRA E O SAL-
DO POSITIVO DAS EXPORTAÇÕES, 
É TOTALMENTE DEPENDENTE DE 
ENERGIA ELÉTRICA. ESSA NÃO É 
UMA REALIDADE EXCLUSIVA DO 
PAÍS, o que sinaliza um ce-
nário ainda mais promissor 
para a expansão brasileira 
no mercado mundial. De 
acordo com a Organização 
das Nações Unidas para 
Alimentação e Agricultura 
(FAO), o setor de agronegó-
cio responde por cerca de 
30% de toda a energia con-
sumida no mundo.

É fácil entender o por-
quê dessa demanda. As 
máquinas agrícolas de-
pendem da eletricidade, 
bem como a irrigação e 
sistemas de secagem. Isso 
para ficar só na produção 
de grãos e não mencionar 
tanques de aquicultura, 
galpões de aves, atividade 
leiteira, entre outras ne-
cessidades. Há ainda mui-
to espaço para se moder-
nizar, incorporando novas 
tecnologias e processos.

Neste cenário, quem 
é do agronegócio tem en-
contrado nas Operações de 
Barter uma solução para 
resolver a demanda por 
energia. E o melhor: energia 
limpa. A modalidade nada 
mais é do que a troca de 
grãos pelos insumos neces-
sários para a safra. Uma es-
pécie de escambo dos tem-
pos atuais que surgiu pela 
primeira vez em 1990 aqui 
mesmo no Centro-Oeste. O 

Grãos viabilizam o agronegócio 
e a energia solar

Artigo

n Jordan Jorge 
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diferencial é que agora essa 
mecânica ganha uma nova 
roupagem em um mundo 
global que exige cada dia 
mais sustentabilidade e res-
pira tecnologia, tornando-
-se um modelo de negócio 
para implantação de usinas 
solares no campo.

O novo modelo de ven-
das acompanha a demanda 
por instalações de sistemas 
fotovoltaicos no campo. O 
setor rural é responsável 
por 13,6% de toda potên-
cia instalada no Brasil no 
primeiro semestre de 2022, 
registrando um aumento 
de cerca de 40% em relação 
ao mesmo período de 2021, 
segundo dados da Agência 
Nacional de Energia Elétri-
ca (ANEEL).

O segredo para o suces-
so nas Operações de Barter 
é que ele amplia os meios 
de negociação do agricul-
tor, falando sua linguagem. 
É um formato que o agrada 
pois, além de não precisar 
usar dinheiro para adqui-
rir os insumos, ele fica li-
vre da variação de valor da 
commodity, uma vantagem 
competitiva atualmente. O 
preço é travado por venda 
prévia e o produtor só vai 
pagar essa compra a prazo, 
com parte do que ele vai 
produzir. Na prática, a mo-
eda do cliente é a sua safra.

Dando ainda mais ga-
rantias ao produtor, tudo 
é formalizado por meio da 
Cédula do Produto Rural 
(CPR), devidamente regis-
trada em cartório e conten-
do todas as informações 
da transação. Com isso, há 
empresas se especializan-
do neste nicho de mercado, 

caso da Yellot que espera 
um incremento de 50% em 
seu faturamento graças a 
essa nova modalidade.

Tornar a lavoura mais 
viável economicamente e 
sustentável por meio da 
energia solar é proporcio-
nar a chance de alavan-
car projetos em fazendas 
com consumo intensivo de 
energia. É também fomen-
tar o desenvolvimento de 
outras tecnologias.

Num setor que é de-
pendente de energia, não 
há como negar que apli-
cação de energias susten-
táveis é urgente. Entre as 
vantagens mais relevantes 
estão a economia com cus-
tos fixos de energia, autos-
suficiência na geração de 
energia elétrica e uma ga-
rantia de que a produção 
agrícola consumirá uma 
energia 100% limpa e re-
novável. Uma usina de 100 
kWp de potência contri-
bui ambientalmente com 
o equivalente a 73 árvores 
cultivadas e 18 toneladas 
de CO2 deixam de ser emi-
tidas na natureza por ano. 
Além do quesito sustenta-
bilidade, podemos acres-
centar o retorno financeiro 
gerado. Essa mesma usina 
de 100kWp gera em torno 
de 13.500kWh por mês, o 
que, dependendo da tarifa 
de energia da concessioná-
ria, pode corresponder a 
um retorno financeiro de 
até R$12.800,00 mensais. 
Vão-se os grãos, vem a 
energia solar e permanece 
a sustentabilidade.

JORDAN JORGE É FORMADO 
EM ENGENHARIA ELÉTRICA E É 

DIRETOR COMERCIAL DA YELLOT

n Érika Sandra
kasacoza@gmail.com

Página Bonita

Raavi Dermocosméticos Apresenta Sérum Especial Com 
Prebióticos Derivados Da Flor-De-Cera 
e Sérum Enriquecido Com Vitamina C Pura
De olho na tendência de ‘beleza responsável’, empresa 

combina bem-estar, sustentabilidade, tecnologia e 
natureza, em produtos que focam na saúde e beleza da 
pele

A Raavi Dermocosméticos, empresa brasileira especializada na 
criação de produtos dermocosméticos para profissionais das 
áreas de estética e beleza, participa mais uma vez da maior 

feira de beleza das Américas. No ritmo de retomada dos negócios, a 17ª edição 
da Beauty Fair será muito especial para a Raavi, que apresenta produtos pensados 
exclusivamente no mercado de estética, beleza e autocuidado, que não parou de crescer 
mesmo durante a pandemia. 

 Por isso, a marca apresenta em seus produtos o selo de ‘Beleza Responsável’, como no 
Sérum Facial Antissinais Ácido Hialurônico & Niacinamida

A Raavi ainda apresenta com exclusividade durante na Beauty Fair o Sérum Facial 
Vitamina C10. Enriquecido com vitamina C pura, vitamina E, 
ácido ferúlico e com extrato glicólico de tomate que, por si só, 
já é fonte de vitaminas A, C e do complexo B, quantidades 
significativas de sais minerais, como o fósforo, ferro, potássio, 
cálcio e magnésio. Sérum Facial Antissinais Ácido 

Hialurônico & Niacinamida 30g, Raavi – R$ 34,90
Sérum Facial Vitamina C10 30g, Raavi – R$ 49,00
17ª Beauty Fair
Data: entre 03 e 06 de setembro de 2022
Local: Expo Center Norte
Localização: Stand Raavi, stand 2, rua O23 (setor estética)
(11) 2236-5888 | https://www.raavidermocosmeticos.com.br/ |  https://
www.instagram.com/raavidermocosmeticos/ |  https://www.youtube.com/c/
RaaviDermocosm%C3%A9ticos |  https://www.facebook.com/raavidermocosmeticos/

BLANT inova com lançamento 
da linha de esmaltes CORETRAT
Esmaltes oferecem tratamento para as unhas fracas sem 

abandonar a cor
Trazendo o que há de mais tecnológico, a BLANT, marca líder 
no mercado nacional de saúde das unhas, apresenta seu mais 
recente lançamento, a linha CORETRAT: Mais que esmalte! 
Tratamento com cor. A novidade alia beleza, saúde e tecnologia 
em 05 esmaltes, oferecendo como diferencial alto brilho, longa 
duração, secagem rápida e um poderoso ativo de fortalecimento 
presente em sua composição, a Neonyca. A fórmula estimula a 
produção de queratina e ceramidas na unha, auxilia no aumento de 
espessura, lisura e diminui a perda de água, ideal para uso pessoal 
e profissional. Além de tratar e fortalecer, os esmaltes trazem o que 
existe de melhor na cor e são livres de 09 ativos alergênicos, como: 
Tolueno, DPB, Cânfora, Formaldeído, Resina de Formaldeído, 
Parabeno, Petrolato, Níquel e Cadmio.
Diamante Rosa: Esse leve rosado oferece a transição perfeita entre 

a beleza natural das unhas e o brilho de um diamante rosa. Esse 
é o tom perfeito para garantir a emoção da cor sem esquecer a 
sutileza da transparência.

Algo a mais: Apesar de sua simplicidade, esse lilás traduz uma 
explosão de cores e sentimentos. Remetendo a leveza das flores 
e a doçura da feminilidade, usá-lo sempre representará algo a 
mais.

Pele a Pele: Esse tom neutro é um nude perfeito. Nem tão rosa e 
nem tão marrom, ele é equilibrado na medida certa para deixar 
suas unhas tão suaves quanto um 

toque entre peles.
Me morda: Um vermelho tão intenso 
que oferece a suculência de uma cor 
em sua mais bonita forma: Prove-o e 
resista se for capaz.
Puro Dark: Sinta-se livre para ousar 
com a mais profunda pureza do preto. 
Liberte-se do básico com uma cor tão 
intensa que provocará desejos ocultos 
com o protagonismo de suas unhas.
www.blant.com.br | @blantcosmeticos
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A Página Bonita mostra com classe, 
cuidados para sua saúde e beleza

Instant SOS, linha vegana de Alta Moda é, de Alfaparf Milano, 
expande e lança tratamento capilar completo

Shampoo, máscara nutri-reconstrutora e 
leave-in chegam para complementar 
a eficácia dos mega condicionadores 
instantâneos

O shampoo extraemoliente permite que os 
cabelos fiquem mais macios, leves, com 
mais brilho e sem frizz. A máscara nutri-
reconstrutora e o grande diferencial, pois além 
de promover restauração profunda com “efeito 
anti-nós”, nutre profundamente a fibra capilar 
e o resultado é um cabelo uniformizado e com 

toque aveludado. O leave-in proporciona 
penteabilidade, alinhamento dos fios e age 
como protetor térmico e redutor de frizz. 
A novidade chega para complementar o 
efeito de tratamento instantâneo – ou seja, 
sem a necessidade de aguardar aqueles 
“minutinhos milagrosos” – dos mega 
condicionadores, que já estão disponíveis 
em três versões: cabelos secos, cabelos 
danificados e cabelos cacheados.

Shampoo 250ml – R$ 24,90
Condicionador 170 ml – R$ 25,90
Máscara 300g – R$ 28,90
Leave-in 120ml – R$ 19,90
SAC - 0800 0212 652 – www.altamoda.com.br
www.facebook.com/altamodaoficial

Cuide do corpo, rosto e cabelo com 
novidades essenciais para o Verão

Nas altas temperaturas, o corpo 
tende a sofrer mais por conta 
da exposição solar, deixando a 
pele, o cabelo e até mesmo os 
lábios ressecados. Para facilitar a 
rotina de cuidados com o corpo 
no verão, nada melhor do que 
produtos práticos e eficazes 
para o dia a dia. Pensando nisso, 
separamos algumas 

dicas indispensáveis para a 
estação! 

LACAN - Linha Mar Sol e Piscina 
- Preço Médio: R$35,90 |SAC: (11) 
3934-4570 sac@lacan.com.br  
|http://www.lacan.com.br/ 

CIA DA NATUREZA - Óleo Corporal 
Rícino + Óleo de Coco - Preço 

Médio: R$10,50 | SAC: 0800-888 0046 | 
SAC@CIADANATUREZA.COM 

BIO GENETYC - Batom Vita Lábium - Preço 

Médio: R$26,80 | SAC (11) 3992-2215 | 
Site: https://beautylife.commercesuite.com.
br/

DOTE - Máscara Facial - Preço Médio: 

R$21,00 | SAC: (19) 3886-2272 ou 

(19) 3886-4378 | Site:  https://loja.
dotecosmeticos.com.br/

LALALU - Água Micelar - Preço Médio: R$ 

20,00 | SAC: (11) 2896-9589 | sac@lalalumakeup.com.br
DOTE -  SAÚDE! – Blush + Iluminador - Preço Médio: 

R$15,50 | SAC: (19) 3886-2272 ou (19) 3886-4378 | Site:  
https://loja.dotecosmeticos.com.br/

DOTE - Esmaltes Vintage Pop - Preço Médio: R$3,19 | 

SAC: (19) 3886-2272 ou (19) 3886-4378 | Site:  https://loja.
dotecosmeticos.com.br/

SEMANA DA MODA GOIANA

Mega Moda aposta em vendas por 
QR code durante Amarê Fashion
O público pode comprar a roupa que está vendo na passarela por meio da ação 
See Now, Buy Now. As compras feitas no site podem ser parceladas em até 
dez vezes e quem levar mais de R$ 500 em produtos ainda ganha frete grátis – 
válido somente durante o evento

DANIELE FLÖTER - Um dos prin-
cipais apoiadores do evento, 
o Mega Moda Park oferece ao 
público do Amarê Fashion 
– Semana da Moda Goiana 
a possibilidade de comprar 
a roupa que está vendo na 
passarela – durante os desfi-
les exclusivos das marcas do 
shopping atacadista – por 
meio da ação See Now, Buy 
Now. Essa praticidade tecno-
lógica será válida apenas du-
rante o evento para ao me-
nos nove lojas, veja quais são:
n Meia Três
n Nobreza
n Monaliza
n Santa e Dondoca
n Ella
n Luli Pit
n Burguês
n Tulipa
n Laf
n Experiência See Now, 
Buy Now

Imagine que você está 
curtindo o desfile das mar-
cas do Mega Moda durante 
o Amarê e vê aquela peça 
incrível que tem tudo a ver 
com você. Sem sair do lugar, 
você pode acessar o site do 
shopping por meio de um 
QR code e comprar na hora. 
Ainda é possível receber a 
roupa em casa ou retirar no 
Mega Moda Park. Também 
dá para parcelar a compra 
em até 10x sem juros e os 
pedidos acima de R$ 500 
ganham frete grátis.

“O Amarê Fashion vem 
para atender uma demanda 
do estado de Goiás, que tem 
uma vocação muito grande 
para a moda. Esse evento 
fortalecerá e mostrará o nos-
so potencial de moda para 
o Brasil e o mundo. Fizemos 
um grande investimento em 
tecnologia para trazer uma 
experiência ainda mais com-
pleta para quem passar pelo 
evento. Algumas marcas do 
nosso desfile exclusivo terão 
as peças à venda pelo nos-
so site. Ou seja, além da alta 
qualidade da moda apresen-
tada, também ofereceremos 
a tecnologia como aliada 
para o momento da compra”, 
destaca Chrystiano Cama-
ra, Diretor de Operações do 
Grupo Mega Moda.

DESFILES
O Mega Moda realiza 

três desfiles durante o even-
to, exibindo peças dos seg-
mentos de vestidos, tricô, 
plus size, moda masculina, 
moda indiana e moda casu-
al. Ontem, 1º de setembro, 
desfilaram a marca autoral 
feminina, atemporal e mini-
malista Loja Meia Três, Bella 
Cora com sua moda casual 
chic, Nobreza com seus tri-
côs, além das coleções das 
marcas Monalisa e Vicencia.

Hoje (2), às 20h, desfi-
lam a marca autoral Santa e 
Dondoca, da moda praia da 
Gata Bronzeada, Ella Col-
lections, Luli Pit com suas 
peças tie dye e La Lure. O 
último desfile das marcas 
do Mega Moda é sábado (3) 
às 14h, com a marca mascu-
lina de camisetas Episódio, 
as também masculinas Bur-
guês e Laf, além das peças 
femininas da Tulipa. As lojas 
de calçados Meire Moraes e 
Kallyman, e os acessórios da 
Valentina Joias participarão 
dos desfiles completando os 
looks das marcas.

Além dos desfiles exclu-
sivos, o Mega Moda Park 
leva a moda descomplicada 
da Amarelo Mix no line-up 
principal do evento, no sá-
bado (3), às 17h.

STAND
No stand institucional 

estão acontecendo sorteios 
de televisões, vale-compras e 
diversos brindes. No espaço 
instagramável do Grupo, há 
também um camarim para 
quem quiser fazer cabelo. 
Além da presença da influen-
ciadora e sua embaixadora, 
Thays Jubé, no stand institu-
cional do shopping durante 
o evento, o Mega Moda tam-
bém realizará diariamente 
um coquetel às 16 horas para 
clientes e parceiros.

Já o Clube de Costura, 
projeto institucional do Mega 
Moda, também está presen-
te e distribuirá 300 ecobags 
confeccionadas com retalhos 
de tecido doados por lojistas 
do Mega Moda Park. As bol-
sas possuem combinações 
variadas de cores para valo-
rizar looks e formato práti-
co que possibilita carregar 
notebook, por exemplo. O 
objetivo é reforçar atitudes 
mais ecológicas e dar ênfase 
às ações desenvolvidas pelo 
espaço colaborativo.

Com uma programação 
de cerca de 40 horas de ati-
vidades, o AMARÊ (amarelo 
+ ipê) FASHION – Semana 
da Moda Goiana é uma rea-
lização do Serviço de Apoio 
às Micro e Pequenas Empre-
sas (Sebrae Goiás), Sistema 
Federação do Comércio do 
Estado de Goiás (Fecomér-
cio GO), Serviço Social do 
Comércio (Sesc), Serviço 
Nacional de Aprendizagem 
Comercial (Senac) e Gover-
no de Goiás, por meio da 
Agência Estadual de Turismo 
(Goiás Turismo), e conta com 
o apoio da Associação dos 
Empresários da Região da 44 
(AER44), Associação dos Pro-
dutores de Algodão de Goiás 
(Agopa), Serviço Nacional da 
Indústria (Senai), Sistema das 
Organizações das Cooperati-
vas Brasileiras / Goiás (OCB/
Sescoop/GO), shopping de 
moda atacadista Mega Moda 
Park e a marca Capricórnio. 

Marcado para acontecer 
de 31/8 a 3/9/22, no Centro 
Cultural Oscar Niemeyer, 
em Goiânia, seu público es-
timado é de 12.450 pessoas. 
Desfiles, exposições, roda-
das de negócios, palestras, 
arte, gastronomia, música e 
entretenimento, prometem 
agitar o espaço que destacará 
o melhor da moda goiana: do 
autoral às marcas atacadis-
tas. O evento é um trabalho 
em parceria com as entida-
des empresariais e o setor 
produtivo para fortalecer os 
negócios da moda goiana, e 
apresentar o Estado de Goi-
ás como importante polo 
criador de moda no Brasil. 
Carregado de referências, 
ao mesmo tempo regionais 
e cosmopolitas, o conceito 
visual e artístico da campa-
nha AMARÊ FASHION, com 
destaque para os ipês ama-
relos, típicos do cerrado, para 
ilustrar o material, é assinado 
pelo artista Selon.

Gleidson Teles
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Dois tempos
1. Por tempo indeterminado, 

o Instituto do Patrimônio Históri-
co e Artístico Nacional no Estado 
de Goiás (Iphan-GO), lançou a 
exposição de arqueologia “Goi-
ás: 11 mil anos”, que apresenta 
imagens e objetos arqueológicos 
inéditos com mais de 11 mil anos 
de história. São mais de 100 peças 
oriundas de sítios arqueológicos 
localizados em Goiânia e em 25 
municípios goianos, visando di-
vulgar o patrimônio arqueológico 
goiano e fazer uma viagem no 
tempo e saber como viviam os 
antepassados. Além do público 
em geral, grupos de alunos po-
dem visitar a exposição, por meio 
de agendamento, no telefone: 
(62) 3224-1310.

2. A mostra oferece atividades 
de integração, com mediadores 
da Universidade Federal de Goiás 
(UFG) e da Pontifícia Universida-
de Católica de Goiás (PUC Goiás). 
Os artefatos são de um sítio ar-
queológico de Goiânia, que fica 
no Setor Vale dos Sonhos, e de 
sítios de outras 25 cidades. A ex-
posição também apresenta uma 
linha do tempo com os principais 
marcos históricos e períodos vi-
venciados por homens, mulheres 
e crianças, e a história da ocupa-
ção humana no Estado de Goiás. 
Visitação de segunda a sexta-fei-
ra, de 08h ao meio dia e das 13 
às 17h, na Superintendência do 
Iphan-Goiás, na Praça Doutor 
Pedro Ludovico Teixeira (Praça 
Cívica), Centro em Goiânia.

Moda na passarela do GFW
O Goiás Fashion Week (GFW) 

está agendado para ocorrer entre 
os dias 20 e 24 de setembro, no 
Centro Cultural Oscar Niemeyer, 
trazendo para Goiânia, tendências 
de moda e lifestyle. Marcas nacio-
nais e locais dão a tônica na passa-
rela montada no Palácio da Música, 
com Gianne Albertoni, Gabai Mar-
tins, Lucas Gil e Evandro Soldati, 
entre outras estrelas do cast. O re-
nomado estilista Ronaldo Fraga 
ministrará uma palestra, artistas 
visuais vão mostrar suas obras ao 
ar livre, além de um lounge gastro-
nômico moderno. O encerramento 
será com show dos rappers paulis-
tas do grupo Costa Gold.  

Vitrine

SAÚDE PÓS PANDEMIA - A tutora do curso de Nutrição 
da Faculdade Unopar, nutricionista Carol Amorim, anda 

recebendo duplos cumprimentos: por seu aniversário de 30 
anos, celebrados no dia 11 de agosto, e pelo comando do 1º 

Simpósio Unopar de Saúde Pós Pandemia, realizado, nos dias 
30 e 31 de agosto, em celebração ao Dia do Nutricionista (31 

de agosto), com várias palestras com importantes palestrantes. 
Carol abordou a “Importância da terapia nutricional para o 

comportamento pós pandemia”

Luciana Santos

DEBUTANTE - A 
estudante Maria Eduarda 
Paiva reinou absoluta 
na sua festa de 15 anos, 
na imponente Casa Liz, 
fazendo sua estreia na 
sociedade. Feliz, cercada 
de familiares, convidados 
vips, amigos de infância, 
colegas de escola e 
amigos, a nova debutante 
curtiu cada detalhe de 
sua concorrida festa, 
orquestrada por seus 
pais, os médicos, Sheila 
e Rennel Paiva, animada 
por uma legião de Dj’s, 
o bufê e uma estação de 
bebidas também foram 
destaques na festa

Michel Castro

Divulgação DOIS GIGANTES DA MPB - Djavan e Milton Nascimento 
constroem beleza atemporal com o primeiro dueto dos 
artistas que se encontram na música ‘Beleza Destruída’, 
disponível em todas as plataformas digitais. O segundo 
single, do inédito álbum ‘D’, do cantor Djavan, junta os dois 
gigantes da MPB na gravação de canção inusitada em que 
o compositor alagoano faz alerta sobre a destruição da 
natureza pelo homem

Divulgação GFW

TENDÊNCIAS DA MODA - O Goiás Fashion Week (GFW), que 
vai movimentar Goiânia de 20 a 24 de setembro, foi lançado 
com badalada festa na Azzure Club. No registro, Richard Rocha, 
do 62 Podcast, mais o influencer Renan Bolsonaro, e a anfitriã, 
Neiva Evangelista, diretora-geral do GFW

Elpídio Fiorda

ANIVERSÁRIO COM AMIGOS – A empresária Andrea Mota 
prestigiou a amiga, Ana Carla Maia na sua festa de aniversário, 
ocasião em que recebeu para um jantar com cardápio especial, 
um grupo seleto de amigos, na sua residência no Alphaville

n VOCÊ SABIA? O limão 
é bom para problemas 
digestivos.

n INSCRIÇÕES PARA 
PRÊMIO - Estão abertas e 
vão até 09 de setembro, as 
inscrições do Prêmio Luiz de 
Castro Faria, que reconhece 
a pesquisa acadêmica 
com tema relacionado ao 
Patrimônio Arqueológico 
Brasileiro. Inscrições até o dia 
09 de setembro. Onde: gov.
br/iphan.

n INCENTIVO A 
AMAMENTAÇÃO – Com a 

Campanha Agosto Dourado, 
a Unimed Goiânia reforçou a 
importância do aleitamento 
materno exclusivo para a 
saúde do bebê. Com o tema 
“Amamentar é mais do que 
alimentar”, a campanha visou 
incentivar a amamentação 
exclusiva em recém-nascidos 
até os seis meses de vida.

n TRANSPARENTE - A 
cor verde da embalagem 
da Sprite foi mudada para 
facilitar a reciclagem, 
agora é uma garrafa 
transparente. Como parte 
do seu compromisso por um 

Mundo Sem Resíduos, a The 
Coca-Cola Company mudou 
a embalagem da icônica 
bebida de mais de 60 anos de 
história.

n SALA COMPACTA - 
Patrocinado pela Enel Goiás 
o Museu de Arte Goiânia 
(MAG) está com inscrições 
abertas e gratuitas para a 
2ª Sala Compacta, mostra 
de artes plásticas dedicada 
a selecionar e premiar 
artistas goianos. Inscrições 
até 25 de setembro pelo 
site: https://forms.gle/
cYFQWBgmBBnMYmou7.

Fato Mais

PRIMEIRO ROMANCE - O 
jornalista e escritor, Helverton 
Baiano lançou o livro “Expedição 
Abissal”, com base real na 
expedição de professores e 
pesquisadores ao complexo de 
grutas de Terra Ronca, no início da 
década de 1970. Eles se perdem e 
percorrem durante 46 dias, cerca 
de 100 quilômetros debaixo da 
terra, até saírem em outra gruta 
na Bahia.  Focada nesse trajeto, a 
trama retrata com ficção, agruras, 
deleites, relacionamentos e 
detalhes da expedição exploratória 
com a participação de mais de 
uma dezena de pessoas, numa 
trajetória com seus percalços e 
suas nuances, numa linguagem 
única e regionalizada



Domingo, 4 de setembro de 2022
Circulação em Goiás, Tocantins e Distrito Federal8 Entretenimento

A professora chega para o 
Joãozinho e diz:

   - Joãozinho qual é o 
tempo da frase: Eu procuro 

um homem fiel?
 E então Joãozinho responde
- É tempo perdido!

TEIXEIRA MENDES CONTA
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Artesanato de Goiás é destaque em exposição no CRAB no RJ
SÃO MAIS DE DUAS MIL OBRAS DE 80 ARTESÃOS GOIANOS-Arte, beleza, cooperação, história e cultura 

são retratadas na exposição “Casa 
do Brasil Central, do Cerrado ao 
Pantanal”, montada no térreo do 
Centro Sebrae de Referência de 
Artesanato Brasileiro (CRAB), no 
Rio de Janeiro (RJ). A mostra reúne 
mais de seis mil obras dos Estados 
do Mato Grosso, Mato Grosso do 
Sul, Goiás e Distrito Federal. Destas, 
2.100 são de autoria de 80 artesãos 
goianos selecionados pelo Sebrae 
Goiás (@sebraegoias). A mostra 
traz em formato de uma casa com 
440m², onde em cada ambiente 
cenográfico há um cômodo para 

que o visitante conheça as obras diversificadas e misturadas de cada estado da Região Centro-Oeste, e dar um 
“mergulho virtual” nas paisagens, nas cachoeiras, nascentes cristalinas do cerrado, alagados imensos do Pantanal, 
e se ver observando a fauna, a vegetação com todos os detalhes da flora, e realizar um passeio pela arquitetura 
dos Estados presentes. Toda esta travessia se dá por meio de imagens fotográficas, projeções, filmes, sonoplastia 
e diversos efeitos especiais tecnológicos. Visitas até 29 de outubro, de terça à sábado, das 10h às 17h, no Centro 
Sebrae de Referência do Artesanato Brasileiro (CRAB), localizado na Praça Tiradentes, 
Centro, Rio de Janeiro (RJ).  A entrada é gratuita. Site: www.crab.sebrae.com.br 

Boticário lança Malbec Ultra Bleu
VERSÃO MAIS INTENSA E MARCANTE - Malbec, marca de perfumaria do Boticário 
preferida por suas fragrâncias amadeiradas, imerge mais uma vez no território dos itens 
frescos com o lançamento de Malbec Ultra Bleu. A novidade no portfólio traz a força do 
amadeirado unida a notas ultrarrefrescantes, sendo uma versão mais intensa e marcante 
do já conhecido Malbec Bleu, que é inspirada na profundidade do oceano. A fragrância é 
um fougére amadeirado, tendo notas, como Aquazone®, bergamota Itália e patchouli em 
sua composição. Ela conta também com uma molécula exclusiva, capturada na essência 
de um vinho francês envelhecido nas profundezas do mar mediterrâneo, responsável pelo 
toque intenso e marcante desse lançamento.

Fanta Maracujá volta ao mercado e lança 
plataforma “Mais mix, mais diversão”
EXPANSÃO ESTRATÉGICA - A Fanta Laranja 
está de volta às prateleiras, em embalagens mini 
de 200ml/220ml, lata 310ml ou 350ml  e PET de 
2 litros. Além do retorno com esse leque de opções, a marca lançou a 
plataforma “Mais mix, mais diversão”, que busca estimular o consumidor 
a combinar seus sabores da Fanta favorito com lanches, momentos e 
paixões.
Todas estas ativações e lançamentos de novos sabores fazem parte da 
expansão estratégica da marca pela América Latina, convidando o público 
a fazer parte do processo de criação e diversão, com o seu jeito favorito 
próprio de consumir Fanta. 

Mclanche Feliz lança  jogos inspirados nos sucessos da DreamWorks
BRINQUEDOS SUSTENTÁVEIS - Os fãs de animações clássicas encontram no McLanche Feliz uma série de 
jogos inspirados nos grandes 
sucessos da DreamWorks, uma 
das marcas de entretenimento 
mais populares do mundo. Com a 
campanha DreamWorks All-Stars, 
as famílias vão poder se divertir 
com itens feitos de material 100% 
sustentável e certificado. A série 
já está disponível nos restaurantes 
da rede, pelo McDelivery e no 
Drive-Tudo em todo o País e 
é composta por 10 jogos de 
tabuleiro, que são inspirados nos 
personagens de filmes.
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TAQUARAL DE GOIÁS
Liminar suspende repasse de 
verbas públicas para custear 
shows de festa de rodeio
Liminar impede a realização do 11° Rodeio Show de 
Taquaral de Goiás, marcado para começar ontem 
(01/09), ao proibir o repasse de verbas públicas e 
suspender a realização de shows artísticos

DA REDAÇÃO - A previsão 
de gasto com o evento é 
de R$ 800 mil. A medida, 
concedida pelo juiz Rena-
to César Dorta Pinheiro, 
respondente na Vara das 
Fazendas Públicas daque-
la comarca, suspender 
vigência e execução dos 
contratos que digam res-
peito ao financiamento 
público da festividade.

“A probabilidade do 
direito encontra amparo 
no fato de que se trata de 
vultoso montante – R$ 800 
mil – destinado a evento 
festivo em um município 
pequeno, com aproxima-
damente 4.500 habitantes 
e que, ao que tudo indica, 
possui problemas na efeti-
vação e prestação dos ser-
viços públicos essenciais”, 
disse o juiz ao acolher pe-
dido do Ministério Público 
de Goiás (MPGO).

Nesse sentido, o magis-
trado disse que o MPGO 
trouxe aos autos argumen-
tos de insuficiência de servi-
ços essenciais relacionados 
a saúde pública (precarie-
dade no fornecimento de 
medicações) e ao transpor-
te escolar (precariedade da 
frota municipal). Ainda, que 
o município sequer oferece 
creche para as crianças resi-
dentes na cidade.

No pedido, o MPGO 
apontou, ainda, que que o 
município de Taquaral dei-
xou de apresentar respostas 
as solicitações da Promo-
toria de Justiça quanto ao 
montante total da destina-
ção de verbas públicas para 
custeio da organização e/
ou realização do evento. 

Além da indicação da fonte 
de custeio e a dotação orça-
mentária utilizada.

A conduta, segundo o 
MPGO, demonstraria uma 
tentativa de se esquivar 
das responsabilidades e 
uma tentativa de postergar 
a apresentação da docu-
mentação solicitada em 
data posterior a realiza-
ção do evento. Sustentou, 
ainda, que não foi possí-
vel identificar adequada 
demonstração do atendi-
mento ao interesse público 
com a realização do refe-
rido evento, notadamente 
custo/benefício, seja social 
ou econômico.

Em sua decisão, o ma-
gistrado frisou que que 
não se desconhece que 
o lazer é direito de todos 
e deve ser assegurado e 
fomentado, principal-
mente em datas quando 
tradicionalmente a co-
munidade se reúne para 
comemorações. Todavia, 
também deve-se obser-
var que os gastos devem 
guardar correlação com 
a realidade financeira e 
orçamentária da cidade, 
sob pena de se relegar to-
dos os outros direitos à 
inefetividade completa.

“No caso em voga, há 
indícios relevantes que 
permitem a conclusão, 
ainda que precoce, sobre 
a ofensa aos princípios da 
moralidade e continui-
dade do serviço público, 
sendo que estes devem 
prevalecer na ponderação 
de interesses”, completou.

COM INFORMAÇÕES 
DA ROTA JURÍDICA


